## Dimanche 3 Juillet 1904

Mon Cher Monsieur Hayashi,

Voici longtemps que je voulais vous donner de nos nouvelles, mais il fait un si beau soleil et la mer est si belle que nous sommes tout le temps dehors, et le soir en rentrant dîner on ne pense guère à écrire.

Nous avons reçu un petit mot de Mr.Nagasaki nous annonçant votre départ au Japon. Quand vous lui écriviez, faites lui bien nos amities. Je reçois votre amical petit mot au sujet du papier japonais. Certainement je l'utiliserai toujours. Il ne faut pas le jeter! Je préviens le concierge et ma bonne. Ma bonne vient tous les jours chez moi vers 2h1/2 de l'après-midi. Ma femme et moi, nous vous envoyons, cher Monsieur Hayashi, nos meilleures amitiés.

## Henri Rivière

J'ai fait pas mal d'études de falaises. Je serai muni de documents sérieux pour l'exécution de votre grand panneau.

Nous sommes encore à Morgat tout une huitaine de jours. Nous partirons ensuite pour Camaret et Chateaulin. La santé est bonne.